

LA DOCTORA ANA CONCEIRO OBTIENE UNA PLAZA DE PROFESORA VINCULADA DEL CHUVI EN LA UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE COMPOSTELA

- *Esta es la primera vez que un médico asistencial de un hospital diferente al Complejo de Santiago consigue una plaza de profesor vinculado en la Facultad de Medicina de la USC*
- *Este nombramiento habilita a la especialista para impartir clases teóricas de pediatría en la Facultad de Medicina*
- *En su proyecto docente presentó sus aportaciones innovadoras en la enseñanza de las materias de pediatría, en el contexto de una universidad europea más moderna, tecnológica y participativa*

Vigo, 3 de septiembre de 2023 . La jefa del servicio de Pediatría y coordinadora de Docencia de Grado del Área Sanitaria de Vigo, Ana Concheiro, acaba de obtener una plaza de profesora vinculada en la nueva categoría de PPL (Profesor Permanente Laboral).



Se trata de la primera profesional que obtiene una plaza en esta categoría, de reciente creación; además, también es la primera vez que un médico asistencial de otro hospital diferente al Complejo Hospitalario Universitario de Santiago (CHUS) consigue esta plaza, que la habilita para impartir clases teóricas de pediatría a los alumnos de la Facultad de Medicina de la USC.

Esto es, la Dra. Concheiro, que ya era profesora asociada (impartía práctica clínica a los estudiantes de 6º en el hospital Álvaro Cunqueiro), podrá ahora compaginar su labor asistencial con la docencia en la misma Facultad de Medicina.



“Estoy muy satisfecha ya que hasta ahora las plazas estaban vinculadas exclusivamente al hospital de Santiago; esto es, para ser profesor de la Facultad de Medicina había que trabajar en el CHUS. La eliminación de esta exigencia en la configuración de las nuevas plazas supone un gran avance y la posibilidad de extender la docencia a los profesionales que trabajen en otros centros sanitarios gallegos”.

Aportaciones innovadoras a las materias

Ana Concheiro defendió un proyecto docente y otro investigador ante un tribunal, reunido en el hospital Álvaro Cunqueiro.

En el proyecto docente, la candidata presentó sus aportaciones innovadoras de las materias de pediatría que va a impartir, en el contexto de la Universidad europea de hoy en día, “más moderna, tecnológica y participativa”.

En lo referido a su proyecto de investigación, defendió un estudio sobre el “Control automatizado de la Fracción Inspiratoria de Oxígeno (La-FiO2) mediante algoritmo PRICO en recién nacidos pretérmino”.

“Sin duda, esto es un primer paso para descentralizar la docencia de la Facultad de Medicina de Santiago, y que los alumnos de 4º y 5ª también puedan formarse en otros hospitales de otras áreas sanitarias, al igual que ya lo hacen los de 6º. Además, espero que mi nombramiento anime a más compañeros a acreditarse como docentes en las agencias evaluadoras ANECA y ACSUG, requisito obligado para poder presentarse a la convocatoria de estas plazas, y seguir consolidando la Docencia de Grado en Vigo.”